



栗北通信

尾道市立栗原北小学校

令和4年1月7日

発行者 教頭 吉原明美

学校教育目標：関わりの力を持ち、自分を表現できる子供の育成

新年 あけましておめでとうございます

冬休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。たくさんさんの元気な顔を見ることができ、安心しました。子供たちは、クリスマスや年越しの大掃除、大晦日やお正月など、季節の行事を通して、様々な経験をした様子を担任に話していました。また、ロイロノートを活用して「3学期に頑張りたいこと」「今年の目標」など自分でしっかり表現する姿が見られました。



さあ、一年のまとめの学期のスタートです。併せて、次の学年への準備もスタートです。さらに子供たちが自信を持って新しい学年に進級できるよう、また、みんなが元気に過ごせるよう頑張っていきます。

見えない力を信じて ～校訓「人は人の中で人になる」～

2学期の終業式で校長先生から「見えない力」についての話がありました。特に2学期は、ファミリー活動や異学年交流など多くの関わりを通して、児童の学びや成長を感じることができました。学級でも「関わり発言」を通して、友達と学び合う楽しさを味わうことができました。『関わりの力』『自分を表現する力』は、子供達の中で確実に育ってきています。目に見えないけれど大切なものはたくさんあり、それが自分を支える力にもなっています。そんな自分の持っている見えない力を信じて3学期も力を発揮してくれることを願っています。校訓「人は人の中で人になる」のように多くの関わりから、多くのことを学び、成長してほしいと思います。



今日の校長先生の話で、「本当の友達とは・・・」という質問がありました。答えはもちろん一つではありません。どのように自分が友達と関わり、どんな答えを見つけてくれるか楽しみです。

今までファミリーで培ってきた心のつながりを通して、新たに3学期のスタートです。



コロナ感染症対策の徹底

年末年始にかけて感染症の拡大が全国的に広がっています。広島県は、感染レベル引き上げと、まん延防止等重点措置適用の要請を行っています。学校生活においても、感染症対策を徹底していきます。

1月は、参観日、二分の一成人式（4年生）も予定されていますが、状況によっては、変更や中止も考えられます。今後の行事については、学校ホームページ、メールなどを通して連絡していきます。ご協力よろしく申し上げます。

学校での取り組みとして

授業では・・・

対面授業を基本とします。
机の間隔を1m以上とります。



給食では・・・

食べる前後に机の消毒を行います。
食後はうがいのみ行います。



掃除・集会など・・・

掃除は学級単位で行い
当面ファミリー活動を休止
します。



登校時に検温をします。



換気を徹底します。



休憩時間は学年間で遊ぶ。



保護者の方へお願い

次の点について引き続きご協力をお願いします。

- ・朝の検温と記録用紙への記入
- ・マスクの着用 *不織布のマスクを推奨しています。
- ・欠席の場合の翌日の連絡は、メール等で行います。
*児童が届けることはしません。
- ・放課後の遊び方や休日の過ごし方について、ご家庭で話をしてください。(友人同士の往来など)
- ・家族間で陽性者が出た場合、また PCR 検査の対象となった場合には学校へ連絡してください。

出席停止について

感染レベルが2に引き上げられると、風邪・発熱・咳以外の腹痛・頭痛等もコロナ対応の出席停止となります。また、家族の風邪症状での欠席もコロナ対応の出席停止とします。何がわからないことや心配なことがありましたら、学校へご連絡ください。